

Un contrat à renouveler

A. D., Mexique

04/04/2013

J'ai demandé à Dieu dans ma prière que l'on renouvelle le contrat de travail à mon époux. Dans cette prière, j'ai eu l'idée de demander à saint Josémaria d'intercéder pour ma demande. Je l'ai mis au défi de me faire un signe si j'obtenais ce que je voulais pour pouvoir ainsi le remercier. Alors, mon époux est arrivé chez nous un 8 janvier : Tu

imagines! Demain, mon contrat est renouvelé!

J'ai ainsi appris le lendemain que saint Josémaria était né un 9 janvier. Ce jour-là j'ai trouvé un bulletin d'information avec des nouvelles de l'Œuvre sur lequel j'ai lu : la prière chrétienne peut tout. Je me suis dit : c'est la réponse de saint Josémaria à ma demande. Aussi, je rends infiniment grâce à Dieu et remercie mille fois saint Josémaria. Je vois maintenant qu'il est vraiment le Patron du travail. Depuis que j'ai rencontré l'Opus Dei, dans mon adolescence, j'ai senti sa compagnie dans ma vie. Je le remercie de nouveau aujourd'hui.
